



SNUipp-FSU12  
Les corniches de Bourran  
8, rue de Vienne  
12000 RODEZ  
Tél : 05 65 78 13 41  
Mail : [snu12@snuipp.fr](mailto:snu12@snuipp.fr)

Rodez, le mardi 31 mars 2020

à Madame la Députée  
de la 2<sup>ème</sup> circonscription  
de l'Aveyron

**Objet : Opérations de carte scolaire et Réseau d'Education Prioritaire**

Madame la Députée,

Dans le contexte de crise sanitaire que notre pays connaît actuellement., les opérations de carte scolaire sont en cours dans notre département comme ailleurs.

Nous avons entendu les propos du Ministre de l'Education Nationale le 27 mars 2020 qui a indiqué vouloir préserver les écoles des communes rurales et revoir les équilibres en milieu urbain.

Nous ne pouvons qu'adhérer à ce projet, cependant, nous redoutons que ces mesures soient mises en œuvre au détriment de l'Education Prioritaire qui ne bénéficiera, nous le savons, d'aucun fléchage spécifique dans le cadre de l'attribution d'éventuels moyens supplémentaires.

En particulier, le Président de la République avait annoncé le 25 avril 2019 le dédoublement des classes de grande section en Education Prioritaire. Qu'en est-il de cette promesse ? Les premières informations dont nous disposons concernant la carte scolaire dans notre département ne faisaient état d'aucun moyen attribué à cette mesure.

Pourtant, les retours que nous font les enseignants et enseignantes du REP du Bassin Decazevillois indiquent une situation scolaire de plus en plus tendue ponctuée par de nombreux incidents avec les élèves ou leurs familles, une paupérisation croissante des familles et un nombre d'élèves à besoins particuliers lui aussi en constante augmentation. De plus, dans le cadre de la continuité pédagogique en cette période de fermeture des écoles et de confinement, c'est avec ces familles que l'établissement d'un lien scolaire est le plus problématique, il est même dans de nombreuses situations impossible... Dès lors, le creusement des écarts et donc des inégalités est inévitable et il faut d'ores et déjà envisager des solutions, des moyens supplémentaires à déployer au moment de la réouverture des écoles et surtout à la rentrée prochaine, en septembre 2020.

Dans ces conditions, il serait incompréhensible que les engagements pris en faveur de l'Education Prioritaire ne soient pas tenus ou que cette dernière ne fasse pas, elle aussi, l'objet d'une attention

particulière. Le dédoublement des classes de grande section constituerait une véritable bouffée d'oxygène.

C'est pourquoi nous vous demandons aujourd'hui, Madame la Députée, d'intervenir dans ce sens en faveur du REP Decazevillois.

Soyez assurée, Madame la députée, de notre profond attachement au Service Public d'Education.

Stéphanie Massol



Pour le SNUipp-FSU12,  
Les Co-secrétaires départementaux,  
Antoine Cantais

